

Síntesis Deportiva



Oscar Garré sufrió un infarto y está bajo control

A pocas horas de viajar al Mundial de Qatar 2022, una noticia generó preocupación en el mundo del fútbol argentino. Oscar Garré, integrante del equipo que se consagró campeón en México 1986, sufrió un infarto.

El ex futbolista se encuentra internado en terapia intensiva, estable, pero le tuvieron que colocar dos stent. Además, seguirá en terapia intensiva hasta el próximo lunes.

En cuanto a los vencedores de la Copa de México 1986, viajaron Ricardo Giusti, Carlos Tapia y Héctor Enrique. Hay que recordar que Oscar Ruggeri ya se encuentra en Doha como una de las caras de la cadena ESPN como uno de los enviados al Mundial.

El fútbol argentino aumentó las entradas un 27,8 por ciento en todas las categorías

La Asociación del Fútbol Argentino aumentó un 27,8 por ciento el precio de las entradas para los próximos torneos de todas las categorías del fútbol argentino según lo establecido en el boletín 6199.

En cuanto a la Primera División los valores para las entradas generales irán desde los 1900 pesos a los 2300, mientras que para la Primera Nacional desde 1500 a 1900. Los partidos de fútbol femenino irán desde los 1000 a los 1350 y el futsal de 650 a 1000.

Tenis: Novak Djokovic ganó el ATP Finals

El serbio Novak Djokovic, exnúmero uno del mundo, se quedó este domingo con el ATP Finals, el Masters de tenis que se jugó en Turín, en Italia, y reunió a las ocho mejores raquetas de la temporada, al superar en el encuentro decisivo al noruego Casper Ruud (4) por 7-5 y 6-3, para lograr su sexto certamen de Maestros.

El serbio, de 35 años, logró su sexto Masters, «Nole» lo había ganado el primero en 2008, en Shanghai, y luego se impuso en 2012, 2013, 2014 y 2015, todos desarrollados en Londres.